

12 de octubre de 1983

Asesinados dos policías en el Hospital Provincial de Burgos

Burgos.— Dos policías nacionales han sido asesinados a mediodía de hoy en el Hospital Provincial de Burgos, en la calle de Madrid, por dos individuos que asaltaron el centro sanitario para liberar a un recluso con el que consiguieron huir. Rafael Bueno Latorre, de 29 años, considerado delincuente peligroso que cumplía condena de 29 años en la cárcel de Burgos había sido trasladado hace dos días al hospital como consecuencia de una herida en el vientre que presentaba al

clavarse unas tijeras. Los policías que custodiaban al recluso fueron asaltados por los dos individuos que iban vestidos de enfermeros. Los agentes Jesús Postigo, de 40 años, y Raúl Santamaría de 30 años, fueron alcanzados por los numerosos disparos que efectuaron los delincuentes, quienes consiguieron huir, tras liberar a Rafael Bueno, en un Renault 18 estacionado a las puertas del hospital y que después dejaron abandonado en una calle de Burgos.



Tras asesinar a dos policías, liberaron a un recluso



■ Los asaltantes, dos individuos vestidos de enfermeros, dispararon a bocajarro y remataron a uno de los agentes. ■ El delinquiente liberado es un joven muy peligroso, condenado a 29 años de prisión por atraco, homicidio frustrado y otros delitos

Sus complices mataron a dos policías nacionales al asaltar el hospital donde estaba internado en Burgos

UN PELIGROSO DELINCUENTE LIBERADO A SANGRE Y FUEGO

■ El preso Rafael Bueno Latorre estaba ingresado en el hospital por haberse clavado en el vientre unas tijeras mientras trabajaba en el taller de la cárcel de Burgos

■ A Jesús Postigo le asesinaron de ocho balazos en la puerta de la habitación y a su compañero, Raúl Santamaría, le destrozaron con doce disparos



Liberan a un peligroso delincuente después de asesinar a dos policías